

Artikel vom 21.09.2020

## Adventsdekoration in Kleinostheim



### **Antrag auf Adventsbeleuchtung in Kleinostheim**

#### **Beschlussvorschlag:**

**Der Gemeinderat möge beschließen, dass zur Förderung der Adventsstimmung und zur Aufwertung des Ortsbildes beleuchtete Weihnachtssterne an den Straßenlaternen montiert werden.**

#### **Begründung:**

Im letzten Jahr wurden zur Weihnachtszeit auf dem neuen Kreisel Weihnachtskugeln montiert um die adventliche Stimmung zu heben. Um dies zu unterstreichen und auch das Bild Kleinostheims aufzuwerten fänden wir eine Adventsdekoration an den Laternen der B8 und den Hauptverkehrswegen sehr förderlich.

**Wir bitten um Unterstützung des Antrages.**

Dirk Reinhold

